

La République du Centre, 30 janvier 2016

**TACLE.** Jean-Pierre Sueur (PS) ne commente pas les déclarations de Corinne Leveux-Teixeira, chef de l'opposition PS à Orléans, sur son compte. Elle qui disait, dans nos colonnes la semaine dernière, qu'il était très utile pour son expertise nationale, mais qu'il devait « laisser les jeunes monter », localement. Mais l'ancien maire d'Orléans a bien un avis sur la question. « Au PS, il faut faire émerger de nouvelles têtes à Orléans, reconnaît-il. Et elles existent. Mais il faut d'abord qu'ils travaillent tous sur le fond, ensemble. Après, le temps viendra de préparer les échéances futures *(les municipales, ndlr)* et pas un an avant. C'est une des leçons des dernières élections municipales. » ■